



université PARIS-SACLAY

«LES HYDROCARBURES CONVENTIONNELS ET NON- CONVENTIONNELS DANS LE PAYSAGE ÉNERGÉTIQUE MONDIAL» PAR YANNICK PEYSSON

En 2015, les hydrocarbures occupent encore un place très prépondérante dans l'énergie primaire consommée dans le monde.

Le vendredi 20 mars 2015 à 12h15

Amphithéâtre Gérard Mégie

Observatoire de Versailles Saint-Quentin-
en-Yvelines

11, boulevard d'Alembert

78280 Guyancourt

"Nous discuterons dans cet exposé de la place et de la spécificité des hydrocarbures dans le mix énergétique. Nous parlerons également de l'évolution historique et des contraintes liées à cette ressource : le débat sur la finitude et le développement des hydrocarbures non-conventionnels dans le contexte climatique." *Yannick Peysson, chercheur à l'IFP Energies nouvelles*